
 

 

中央小学校 適正規模地区委員会だより 
                中央小学校適正規模地区委員会  平成２６年４月１日 No.２ 

  

第２回「中央小学校適正規模地区委員会」を開催しました 
  

３月２５日（火）に「第２回中央小学校適正規模地区委員会」を開催いたしました。今回は年度替りである

ことから、各育成会からは新会長または代表の方に出席していただきました。 

当委員会では、中央小学校の保護者の方々や地域の方々に、中央小学校適正規模化に関する情報を正しくお

伝えし、皆様からの様々なご意見を広く聞きながら、協議を進めていくという方針を再度確認いたしました。   

今回の委員会では、中央小学校適正規模化に関する説明会の持ち方及びその後の委員会の進め方について協

議しました。その内容については、以下のとおりです。 

 

記 

 

○新地区委員（敬称略） 

 ・表町一丁目育成会代表  村谷 雅美     ・表町二丁目育成会会長  那須 真理  

 ・南町三丁目育成会代表  吉澤  仁     ・南町三丁目育成会代表  泉本由美子 

 

○主な協議内容 

（１）中央小学校適正規模化に関する説明会及びアンケート調査の実施について 

  ①説明会の実施について 

   ・対 象：中央小学校保護者、今後中央小学校に入学する子をもつ保護者、学校区の地域の方 

・日 時：４月２５日（金） １３時３０分～１４時 

・場 所：中央小学校 体育館 

・内 容：市教育委員会事務局からの説明 

・周知方法：中央小学校保護者には、児童を通して案内のチラシを配布する。（４月８日ごろ） 

         中央小学校保護者以外の方には、回覧板等を通してお知らせする。（４月８日ごろ） 

 ②アンケート調査について  

   ・目 的：今後の地区委員会の協議の参考とするために実施する。 

・対 象：説明会に参加された方にご協力いただく。 

・実施方法：説明会会場で回答用紙を配布し、答えていただく。 

・回収方法：説明会当日に会場で回収する。当日提出できない方には、４月３０日までに、学校に提出

していただく。 

（２）中央小学校適正規模地区委員会の今後の進め方について 

   ５月に第３回地区委員会を開催し、保護者や地域の皆様からいただいたアンケート調査の結果を参考に、

今後の中央小学校の在り方について協議をしていくこととなりました。 

 

＊当委員会での協議の概要は、今後も、この「地区委員会だより」で保護者や地域の方々に報告してまいり

ます。そして、今後も、当委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら、子供たちのよりよ

い教育環境の整備という視点で中央小学校の適正規模化について検討を進めてまいりますので、何かご意

見がございましたら、地区委員または学校までご連絡ください。 

 

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html） 

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞ 

◆問い合わせ：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係 電話：898-5865 FAX：221-3418 

 


